

Bagian Bagian Periskop Serta Fungsinya

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam
 Sekolah Dasar
 New Edition Big Book IPA SMP Kelas VII, VIII & IX
 Teori Dan Aplikasi Fisika Smp Lelas
 Dongkrak Nilai Rapor IPA SD Kelas IV, V, dan VI
 SIGAP RPAL
 Kumpulan Glosarium Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)
 Buku IPA Terpadu: Ilmu Pengetahuan Alam Kurikulum 2013 SMP Kelas VIII
 Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2011
 Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 Edisi Bundling
 Jurus Rahasia Mendapatkan Nilai 100
 Pasti Bisa Ilmu Pengetahuan Alam untuk SD/MI Kelas IV
 Si Teman : Fisika SMP VIII
 Jurus Tokcer Kuasai Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris Kelas 5 SD/MI
 Buku Pintar Pasti Naik Kelas SD Kelas 5
 Eksperimen-eksperimen Sains MI/SD Kelas 4, 5, dan 6 - Jejak Pustaka
 Siap Mhdp UN 09 IPA Terpadu SMP/MTs
 ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 4
 Cara Dahsyat Mengajar dan Belajar
 IPA Terpadu (Biologi, Kimia, Fisika)
 Get Success UASBN Ilmu Pengetahuan Alam
 Mengenal Cahaya dan Optik
 IPA FISIKA : - Jilid 2
 IPA Terpadu SMP/MTs Kls VIII B
 SIFAT-SIFAT CAHAYA dan PEMANFAATANNYA
 Top Fokus Ulangan & Ujian SMP
 Fresh Update Mega Bank Soal Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) SMP kelas 1, 2, & 3
 IPA TERPADU : - Jilid 2B
 Kumpulan Rumus Biologi Fisika SMP
 Mega Book Pelajaran SMP/MTS Kelas VII, VIII, & IX
 Cara Mudah UAS 2007 SD
 Buku Pendalaman Materi (BUPERI) Ilmu Pengetahuan Alam: SMP/MTS Kelas VIII
 100% Super Lengkap Gudang Super Soal Fisika SMP Kelas VII, VIII dan IX
 Ensiklopedia Sains : Atmosfer , Cahaya , Energi , Listrik , Benda & Sifatnya
 Max Book Fisika
 Seri Sains Cahaya
 Cara Mudah UN 08 SD (BI,IPA,Mat)
 SISTEM BELAJAR SEMALAM: RINGKASAN MATERI & KUMPULAN RUMUS
 Inti Materi IPA SMP/MTs kelas 7, 8, 9
 Top Sukses Fisika-Kimia SMP

Bagian Bagian Periskop Serta Fungsinya

Downloaded from intra.itu.edu by guest

PATIENCE SUTTON

Be Smart Ilmu Pengetahuan Alam Puspa Swara

Cahaya merupakan hal penting bagi makhluk hid up. Coba bayangkan jika di dunia ini tidak ada cahaya, yang ada hanya kegelapan. Cahaya mempunyai sifat-sifat antara lain dapat dipantulkan dan dapat dibiaskan. Sifat-sifat ini dimanfaatkan manusia untuk membuat berbagai alat optik misalnya kamera, kacamata, dan miskroskop. Sehubungan dengan cahaya, buku ini menyajikan berbagai seluk beluk tentang cahaya, sumber-sumber cahaya, kecepatan cahaya, serta sifat-sifat cahaya. Semoga buku ini bermanfaat bagi pembaca untuk menambah pengetahuan tentang cahaya.

Sekolah Dasar Grasindo

Pelajaran IPA, khususnya FISIKA dan KIMIA merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan pada Ujian Nasional. Sebagian besar siswa memandang bahwa IPA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, IPA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas 4 (tiga) bagian. Bagian pertama tentang rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat

materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas Bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal Kaji Latih. Dalam setiap babnya, terdiri atas 3 (tiga) tipe soal Kaji Latih. Basic : Merupakan tipe soal mudah dengan pembahasan cepat dalam satu step. Medium : Merupakan tipe soal sedang dengan pembahasan dibagi dua step untuk mempermudah pengerjaan. Advance : Merupakan tipe soal sulit dengan pembahasan lebih terperinci dibagi beberapa step agar lebih mempermudah siswa dalam pengerjaannya Bagian keempat berisi Bank Soal prediksi Ujian Nasional Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali perbedaan model soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini untuk menghadapi ujian, baik Ulangan Harian, Ulangan Tengah Semester, Ujian Semester, Ujian Kenaikan Kelas, dan Ujian Nasional. Buku ini dilengkapi bonus aplikasi android+ IOS yang dapat di download di play store/ app store, yaitu: Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi CBT Ujian Nasional Lengkap (Matematika, IPA, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris Vbook Pembahasan Soal Matematika Tryout Online Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi. (Genta Smart Publisher)

New Edition Big Book IPA SMP Kelas VII, VIII & IX Genta Group Production

Inti Materi IPA Fisika Kimia Biologi SMP/MTs kelas 7, 8, 9 disusun berdasarkan Kurikulum K13 Revisi terbaru. Buku ini dibuat dengan maksud memudahkan siswa SMP Kelas 7, 8, 9 dalam memetakan dan memahami Ilmu Pengetahuan Alam. Materi disajikan secara ringkas dan halaman

berwarna masing-masing kelas. Dilengkapi peta konsep di setiap babnya agar lebih efektif memahami dan mengingat materi secara terstruktur. Dikemas handy agar mudah dibawa ke mana dan di baca kapan saja. Dilengkapi bonus aplikasi android yang bisa didownload dan digunakan secara offline. One Stop Solution. Raih nilai tertinggi menaklukkan penilaian harian, penilaian tengah semester, penilaian akhir semester, dan olimpiade.

Teori Dan Aplikasi Fisika Smp Lelas Alprin

Memahami Fisika tidak hanya memahami rumus, tetapi apa yang terkandung di dalamnya. Buku ini disusun dalam rangka memberi pemahaman dan kemudahan dalam memahami Fisika tingkat SMP atau sederajat. Materi yang sederhana namun tetap menampilkan pokok dalam setiap bahasan, soal-soal yang disajikan bervariasi, dan pembahasan yang sistematis dengan metode yang sederhana tetapi jelas dan mudah dipahami, sehingga siswa dapat merasakan bahwa Fisika itu mudah.

Dongkrak Nilai Rapor IPA SD Kelas IV, V, dan VI Selat Media

Buku ini yang diterbitkan oleh LEMBAR PUSTAKA INDONESIA berisikan soal-soal dari semua bidang study mata pelajaran. Mata Pelajaran di sini tentu saja Mata Pelajaran yang memiliki nilai penting dalam penilaian di rapor. Untuk itulah soal-soal yang tersaji di sini adalah soal-soal yang biasa dipergunakan guru-guru atau pembuat soal ujian untuk Ulangan dan Ujian. Maka dengan menguasai semua soal-soal dalam buku ini, dapat dipastikan kamu akan mampu dan aman dalam menghadapi soal-soal di UH, UTS, US dan UKK. -Lembar Langit Indonesia Group-SIGAP.RPAL Yudhistira Ghalia Indonesia

Bukan sekadar masalah percaya, atau yakin, atau sugesti, atau berpikir positif. Inilah teknik-teknik khusus aktual, yang bekerja sehebat dan seandal sakelar listrik di rumah Anda. Anda tekan sakelar dan lampu pun menyala sekalipun Anda tidak percaya pada listrik. Masing-masing teknik yang sangat beragam ini memberi Anda hasil yang memuaskan. Sebagian dari teknik-teknik ini ditemukan saat digulirkannya Project Renaissance pada 1977. Sebagian lainnya ditemukan ribuan tahun silam. Sebagian lainnya lagi ditemukan baru-baru ini, sama barunya dengan edisi buku ini. Prosedur "Toolbuilder" menunjukkan kepada Anda cara menciptakan dan melahirkan teknik-teknik lebih baru, yang disesuaikan dengan situasi Anda sendiri.

Kumpulan Glosarium Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) Ganeca Exact

Buku ini disusun untuk mempermudah belajar siswa dalam memahami materi pelajaran dan merupakan alat yang penting bagi keberhasilan belajar siswa. Sebagai upaya meningkatkan mutu pendidikan. Buku ini dibuat mengacu pada kurikulum 13 (Kurikulum 2013 yaitu menekankan pada kemampuan siswa dalam belajar sesuai standar kompetensi yang ditetapkan). Buku ini memberikan pendekatan belajar agar siswa mudah memahami materi yang terkandung, membangun motivasi siswa berbuat melakukan sehingga memberikan makna pada pengetahuan yang diperolehnya. Dalam Buku ini disajikan beberapa hal antara lain: 1. Memuat Kompetensi Inti, Kompetensi Dasar serta tujuan yang harus dicapai siswa di balik peristiwa, berisi suatu penetapan materi pelajaran dalam kehidupan sehari-hari. 2. Kegiatan eksperimen yang bertujuan untuk meningkatkan kompetensi dan ketrampilan yang harus di miliki oleh siswa. 3. Contoh soal beserta pembahasan soal yang bertujuan untuk mengevaluasi siswa dalam menyelesaikan permasalahan yang dihadapi. 4. Tagihan yang harus di kerjakan oleh siswa yang bertujuan untuk menggali tentang penerapan dan pemahaman konsep dasar yang di tetapkan. 5. Uji kompetensi atau latihan Ulangan yang bertujuan menggali informasi tentang penerapan dan pemahaman konsep serta kinerja ilmiah yang dikuasai oleh siswa untuk setiap standar kompetensi yang telah ditetapkan.

Buku IPA Terpadu: Ilmu Pengetahuan Alam Kurikulum 2013 SMP Kelas VIII PT Grafindo Media Pratama

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link: http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/3/pasti-bisa-ipa-jld-4kls-iv-kur-2013#.YW0-wlVBxhE Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Siap Menghadapi Ujian Nasional SMP/MTs 2011 Media Pressindo

Buku ini hadir untuk mempermudah pembaca dalam mempelajari dan memahami berbagai glosarium Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) yang digunakan dalam pemahaman materi pelajaran. Glosarium ini patut dipelajari, sebab setiap kosakata yang digunakan dalam sebuah karya ilmiah pasti memiliki interpretasi berbeda.Karya ilmiah ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dari rekan-rekan guru MGMP untuk mata pelajaran IPA. Atas bantuan rekan-rekan sekalian penulis dapat menyelesaikan buku ini dengan baik.Penulis sadar bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam tulisan karya ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya. Penulis juga selalu mengharapkan kritik serta saran yang sifatnya membangun untuk pengembangan hasil tulisan penulis di waktu yang akan datang.

Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 Edisi Bundling Nuansa Cendekia

Buku Ringkasan Pengetahuan Alam Lengkap ini sangat tepat dibaca oleh pelajar jenjang SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA/SMK, dan umum. Melalui buku ini para pembaca akan memperoleh pengetahuan alam yang dibutuhkan. Ada 23 bab materi rangkuman dalam buku ini. Selain itu dapatkan bonus spesialnya, yang hanya bisa diakses melalui QR-code jika membeli buku ini. Menariknya, materi-materi yang tersusun merujuk dan berdasarkan kurikulum terbaru. Informasi dan sumber data yang digunakan pun valid serta dapat dipertanggung jawabkan. Jadi, buku SIGAP RPAL ini wajib dimiliki sebagai salah satu buku pendamping dan amunisi pengetahuan.

Jurus Rahasia Mendapatkan Nilai 100 LAKSANA

Buku DONGKRAN NILAI RAPOR IPA SD ini berisi intisari pelajaran IPA terpenting yang harus dikuasai oleh siswa Sekolah Dasar kelas 4, 5, dan 6. Buku ini mengacu pada Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan (KTSP). Materi pada buku ini disusun dengan penjelasan yang mudah dipahami. Diberikan pula soal-soal latihan di tiap akhir materi dan soal-soal yang keluar pada UASBN / UN tahun 2009, 2010, dan 2011. Soal-soal tersebut dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasan. Selain itu, diberikan pula Simulasi Ujian Nasional yang merupakan prediksi soal-soal yang akan keluar pada Ujian Nasional berikutnya. Dengan demikian, siswa dapat mempersiapkan diri dengan sebaik mungkin dalam menghadapi Ujian Nasional.

Pasti Bisa Ilmu Pengetahuan Alam untuk SD/MI Kelas IV Jejak Pustaka

Penulis-penulis terbaik dan berkompeten, dengan karya-karya yang selalu best seller Buku ini ditulis oleh para penulis istimewa, yang berkompeten dan berprestasi di bidangnya masing-masing. Itulah yang menjadikan buku ini berkualitas dan sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar oleh kalian supaya ranking 1. Soal-soal pilihan yang sering kali muncul dalam ujian Buku ini menyuguhkan soal-soal yang sering muncul dalam ujian. Dengan sering berlatih mengerjakan soal-soal ini, kalian pasti sangat cepat dan mudah dalam menyelesaikan soal-soal ujian. Dan, tentunya, kalian bisa mendapatkan nilai yang spektakuler. Ringkasan materi yang lengkap dan tepat sasaran Buku ini memuat ringkasan materi (matematika, IPA, dan bahasa Inggris) yang lengkap, plus praktis dan tepat sasaran. Jadi, waktu belajar kalian pun lebih efisien dalam mengkaji materi pelajaran. Desain buku yang menarik Buku ini menampilkan desain yang menarik. Dengan begitu, kalian tidak akan merasa bosan belajar dengan buku ini. Bahkan, kalian semakin semangat dalam belajar. Tips & trik mudah dan cepat dalam mengerjakan soal Buku ini mempunyai nilai lebih, yakni tips&trik dalam mengerjakan soal. Sehingga, kalian lebih mudah dan cepat dalam menyelesaikan soal.

Si Teman : Fisika SMP VIII Genta Group Production

Buku Ensiklopedia Sains ini mengupas lima kajian di bidang sains, yaitu: atmosfir, cahaya, energi, listrik, benda dan sifatnya. Buku ini dapat menjadi sumber belajar siswa dan menambah khasanah ilmu pengetahuan.

Jurus Tokcer Kuasai Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris Kelas 5 SD/MI ESIS

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 4

Buku Pintar Pasti Naik Kelas SD Kelas 5 Cmedia

Salah satu strategi menghadapi ujian adalah banyak berlatih mengerjakan soal. Dengan banyak berlatih, siswa akan terlatih mengerjakan soal karena telah mengetahui berbagai tipe soal. Hasilnya, siswa akan lebih mudah menghadapi ujian di sekolah, seperti ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester, serta ujian nasional. Buku Mega Book Pelajaran SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX persembahkan dari Penerbit CMedia ini menjadi jalan terbaik untuk siswa berlatih mengerjakan soal tersebut. Buku ini memiliki berbagai keunggulan. • Ringkasan materi dari 6 pelajaran (Bahasa Indonesia, Matematika, Bahasa Inggris, Fisika, Biologi, dan Kimia) • Terdapat 2.695 soal pembahasan dan latihan • Trik mengerjakan soal-soal • Bank Soal UN & US Terlengkap Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs www.rajatryout.com. Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan berbagai keunggulan tersebut, memiliki buku ini merupakan pilihan tepat untuk menghadapi berbagai ujian di sekolah.

Eksperimen-eksperimen Sains MI/SD Kelas 4, 5, dan 6 - Jejak Pustaka Grasindo

Buku ini memuat rumusan dan ringkasan-ringkasan lengkap materi Biologi-Fisika tingkat SMP. Terdiri dari bab-bab lengkap dengan materi sesuai dengan kurikulum yang berlaku. Setiap bab menjelaskan semua istilah dan rumus pada materi kelas VII, VIII, dan IX. Buku ini dapat digunakan sebagai acuan terlengkap yang wajib dimiliki siswa dan guru dalam mempelajari materi IPA. Buku "Kumpulan Rumus Biologi-Fisika SMP" ini dibuat untuk membantu siswa belajar, baik di sekolah maupun di rumah sehingga mendapat pemahaman lebih mendalam tentang arti dan maksud istilah-istilah yang ditemukan. Untuk siswa SMP, kamu wajib punya buku ini!

Siap Mhdp UN 09 IPA Terpadu SMP/MTs PT Grafindo Media Pratama

Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 terbitan dari CMedia hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTS yang ingin memahami pelajaran Matematika dan IPA secara mendalam dan menyeluruh. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas 1, 2, & 3 untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami IPA sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah, dan ujian nasional. AuthorPackage

ARIF CERDAS UNTUK SEKOLAH DASAR KELAS 4 Grasindo

Soal-soal dalam buku ini sangat bervariasi, karena pada dasarnya format soal dalam setiap Ulangan dan Ujian selalu sama, hanya cara penyajiannya saja yang berbeda. Maka dari itu konsep buku yang di terbitkan oleh PENERBIT HB ini memuat Metode penyampaian soal yang Umum dan Sering keluar dalam setiap Ulangan dan Ujian, sehingga siswa-siswi akan merasa familiar dan mengenal baik soal-soal tersebut dan akan dengan mudah menjawabnya pada saat Ujian sesungguhnya. -Lembar Langit Indonesia Group-

Cara Dahsyat Mengajar dan Belajar Cmedia

Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis. Aristoteles Untuk mencapai nilai maksimal diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses berlatih yang panjang akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Fresh Update Mega Bank Soal IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan dari CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan: • Rangkuman Materi, • RATUSAN Soal dan Pembahasan, • RIBUAN Soal Latihan, • TIGA Paket Soal Ujian Nasional dengan Pembahasan, • DUA Paket Prediksi Soal Ujian Nasional, dan • Bonus Beasiswa Rp100 juta. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku Fresh Update Mega Bank Soal IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi Ulangan Harian, Ujian Tengah dan Akhir Semester, Ujian Sekolah, bahkan Ujian Nasional. Salam sukses!

IPA Terpadu (Biologi, Kimia, Fisika) Lembar Langit Indonesia

Buku Pendalaman Materi (BUPERI) Ilmu Pengetahuan Alam ini disusun untuk membantu siswa dalam memahami materi pelajaran IPA (Ilmu Pengetahuan Alam) sehingga dapat meningkatkan nilai siswa dalam menghadapi Ujian Akhir Semester (UAS) dan Penilaian Akhir Tahun (PAT). Buku ini diharapkan juga dapat membantu mempermudah Bapak/Ibu guru dalam menjelaskan materi pada peserta didik. Buku ini dikembangkan

berdasarkan tingkat berpikir yang dikehendaki yang meliputi: Pengetahuan dan Pemaparan, Penerapan dan Penalaran. Secara garis besar buku ini terdiri atas dua bagian yakni materi dan soal-soal. Materi berisi ulasan materi tiap BAB secara mendalam agar siswa mudah memahami materi secara detail. Soal-soal digunakan sebagai ajang untuk mengukur sejauh mana kesiapan siswa dalam menguasai materi. Soal-soalnya sedikit lebih sulit, lebih banyak penalaran, informasi tersirat, dengan level berpikir yang tinggi (HOTS).

Best Sellers - Books :

- [I Love You To The Moon And Back By Amelia Hepworth](#)
- [Ugly Love: A Novel](#)
- [Never Never: A Romantic Suspense Novel Of Love And Fate By Colleen Hoover](#)
- [Guess How Much I Love You By Sam Mcbratney](#)
- [Atomic Habits: An Easy & Proven Way To Build Good Habits & Break Bad Ones](#)
- [Playground](#)
- [Fahrenheit 451](#)
- [How To Win Friends & Influence People \(dale Carnegie Books\)](#)
- [America's Cultural Revolution: How The Radical Left Conquered Everything](#)
- [It's Not Summer Without You By Jenny Han](#)